

## CLUBES

# Sevillistas Unidos 2020 se hace fuerte en el Sevilla FC elevando su capital hasta el 7,5%

El grupo estadounidense ha adquirido las 1.200 acciones que pertenecían al empresario y dueño de la agencia de representación de futbolistas Promoessport, 'Rodri'.

Palco23  
19 oct 2020 - 19:00



Movimiento en el accionariado del Sevilla FC. El grupo estadounidense 'Sevillistas Unidos 2020' fortalece su posición en el club tras la adquisición de 1.200 acciones, valoradas en aproximadamente 1,5 millones de euros. Estas acciones pertenecían al empresario y dueño de la agencia de representación de futbolistas Promoessport, José Rodríguez 'Rodri' Baster, que ha decidido desprenderse de su paquete de acciones.

El grupo 'Sevillistas Unidos 2020', detrás del cual se encuentra el fondo americano 777 Partners, está representado en el consejo de administración Andrés Blázquez. Hasta el momento, controlaba el 6,25% del capital social, y tras esta operación, eleva su propiedad

hasta el 7,5%.

El fondo se ha aliado con el expresidente sevillista José María del Nido para solicitar una junta extraordinaria de accionistas del club para nombrar nuevos consejeros y cambiar la presidencia que ahora ocupa José Castro, según *Diario de Sevilla*.

Con el 7,5%, 777 Partners aún está lejos del porcentaje necesario para hacer valer el derecho a las minorías, por el que a cualquier accionista que disponga de aproximadamente el 10% del capital social le corresponde un porcentaje equitativo en el número de consejeros. De todos modos, el porcentaje necesario depende del número de consejeros.

Beneficios en el año del Covid

El consejo de administración del Sevilla FC tiene previsto ofrecer unos beneficios de algo menos de tres millones de euros antes de impuestos en el balance del presente año a pesar de la crisis económica como consecuencia del Covid-19.

El Sevilla se acogió a un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) que afectó a buena parte de sus trabajadores. Además, llegó a acuerdos con la plantilla para rebajar una parte de los salarios dependiendo de las circunstancias en las que acabase la competición.